

Yzeron

Première bougie pour le comité d'animation, créateur d'événements

À l'occasion du premier anniversaire du comité d'animation yzeronnais, une rencontre avec les villageois était organisée au complexe associatif, ce jeudi 5 juin.

De notre correspondant Thierry Huot - 07 juin 2025 à 19:03 - Temps de lecture : 2 min



01 / 03

Une réunion en pleine nature avec le président Rémy Guillon, à droite, entouré des bénévoles du comité d'animation. Photo Thierry Huot



02 / 03

•

Photo Thierry Huot



03 / 03

Photo Thierry Huot

Sous l'impulsion de la mairie, le comité d'animation d'Yzeron a vu le jour en avril 2024. Au départ, l'idée était de dynamiser la place centrale du village en organisant des événements festifs et conviviaux. Un an après, le bilan est positif : « On est tous dans la même énergie, explique Évelyne Chieusse, épicière au centre du village, l'an dernier nous avons organisé la chasse aux œufs en seulement 15 jours et nous sommes parvenus à planquer 1 700 œufs, il fallait le faire ! Les villageois ont joué le jeu, il y avait du monde, c'était une belle animation, l'important est que les gens se retrouvent, discutent entre eux, et qu'ils soient heureux », ajoute-t-elle. Même énergie chez Camille, coiffeuse, rue centrale : « Quand j'ai acheté mon salon, l'ancienne propriétaire m'avait proposé de venir à des réunions à la mairie. C'est la mairie qui cherchait à faire bouger le village, et nous en avons profité pour relancer les animations. »

Rémy Guillon est à la fois boucher charcutier traiteur sur la place centrale et président du comité d'animation : « Notre volonté a été de fédérer les forces vives pour créer une émulation. Aujourd'hui, nous avons organisé cette rencontre afin de montrer que nous ne sommes pas une association de commerçants, mais plutôt une association de création d'événements, en effet notre objectif est de dynamiser le centre-bourg grâce à des événements comme des barbecues géants pour fêter le début des vacances, mais aussi les festivités autour du 8 décembre, ou encore la chasse aux œufs de Pâques. »

À l'agenda, le vendredi 4 juillet : barbecue géant pour célébrer le début des vacances, place centrale.

Créer des liens

Évelyne Chieuse, commerçante en centre-ville

« Cela fait 14 ans que je tiens l'épicerie du village. On va mettre beaucoup d'animation sur la place centrale avec un barbecue géant, début juillet. En tant que commerçante, je n'ai parfois pas tellement le temps de discuter avec la clientèle car je suis souvent pressée. Cela va être très sympa de se voir à l'extérieur du magasin, car on pourra parler de choses et d'autres, ça crée des liens. »

Faire vivre le village

Camille, secrétaire du comité d'animation

« J'ai acheté l'an dernier le fonds du salon de coiffure d'Alexandra rue centrale à Yzeron. Le salon existait depuis 27 ans. Le but est de faire vivre le village. On est un bon groupe. C'est à la fois très dynamique et hyperfamilial. Tout le monde se connaît. Je travaillais en ville, et j'avais besoin de campagne. Ici, on a tout. Les gens sont sympas. On est vraiment bien à Yzeron. »